



Niños argentinos, nicaraquenses, uruguayos y chilenos; hijos de exiliados políticos latinoamericanos, asisten diariamente a la Casa del Niño, guardería ubicada en la colonia San Miguel Chapultepec. Un grupo de educadores trabaja en su reintegración social. (Foto de Marta Zarak).

EL UNIVERSAL

En Argentina

Se Asesina no Solamente a la Gente Sino a la Cultura

En Argentina no sólo se está asesinando a la gente, sino también a la cultura, ya que el 25% de las escuelas primarias de Buenos Aires han sido cerradas; se suprimieron 95 materias universitarias y, por la represión a la juventud estudiosa, han disminuido sensiblemente las inscripciones en los centros educativos superiores.

Así lo dieron a conocer en conferencia de prensa, el rector de la Universidad de la capital de Argentina, profesor Rodolfo Puiggrós y el secretario de la Rama Política del Movimiento Peronista Montoneros, doctor Ricardo Obregón Cano, al anunciar la solidaridad absoluta de este organismo con el paro de 24 horas que realizará hoy en aquel país por el movimiento obrero organizado.

Precisaron que a la fecha, y durante los tres años que tiene la dictadura militar que encabeza Jorge Rafael Videla, han sido asesinadas 10,000 personas, desaparecido 30,000 y presas 3,000, la mayoría de las cuales participó en acciones contra del actual régimen argentino.

Puiggrós, de la rama intelectual del MPM, señaló que el programa económico llevado a cabo por ese gobierno, ha fracasado, y, en forma real, el poder adquisitivo de la clase obrera se ha visto disminuido en 50%.

Los dos dirigentes ex-

presaron que en el paro general que se realizará hoy en Argentina, participan también miembros de la iniciativa privada que han sido dañados por disposiciones gubernamentales, "que incluso, han afectado hasta a las trasnacionales".

Consideraron que dicho paro puede ser el inicio de una contraofensiva popular semejante a la que se está efectuando en Nicaragua, donde también se lucha contra un régimen militarista que está en contra del pueblo.

En presencia de otros argentinos del MPM, asilados en México, Obregón Cano sostuvo que la represión en su país ha llegado a límites "tremendos" que obligan a las clases populares "y hasta a los empresarios", a luchar contra el gobierno autoritario.

"Hoy, añadió, millones de compatriotas demandarán en las calles la libertad a los presos políticos, disposiciones que alienten la industria nacional, respeto a los derechos más elementales del hombre y muchos otros puntos que son indispensables para la sociedad argentina que se encuentra oprimida".

El rector Puiggrós dijo que miles de intelectuales han salido de su nación por los constantes ataques que sufrían y ahora prestan valiosísimos servicios a otros países, mientras la pobreza es común en Argentina.